

älteste Prinz oder der Kronprinz heißt bey seiner Geburt Herzog von Cornwall, und wird von seinem Vater zum Prinz von Wales oder Wallis ernannt, und hat aus beyden Landschaften gewisse Einkünfte zu beziehen. Er heißt auch Herzog von Rothsay, und Lord Stewart von Schottland, und Churprinz von Hanover. *)

Die Engländer sind brave, ernsthafte und billige Leute, sie arbeiten gern, und was sie machen, das muß gut, fein und dicht seyn; sie halten jedem ihr Wort, sind mittelmäßig und großmüthig. Kurz, ihr werdet ihnen alle gut seyn, so bald ihr sie werdet kennen gelernt haben.

Hier liegt das mächtige

England.

Es ist nebst etlichen kleinen, gleich daran liegenden Inseln, zusammen angefährl 2916 Seviertemeilen groß.

*) Den Titel, Prinz von Wallis, führen die Großbritannischen Prinzen schon seit Eduard des Ersten Regierung. Denn als dieser König vom Jahre 1276 bis 1283 die Walliser bekriegte, und sie sich durchaus ihm nicht unterwerfen wollten, that er ihnen im Jahre 1283 Vorschläge zum Vergleich, und ließ sie fragen, ob sie nicht einem Prinzen, der ihr Landsmann wäre, ein untadelhaftes Leben führte, und kein Wort Engländisch sprechen könnte, zu ihrem Oberherrn annehmen wollten. Sie antworten: ja! Und der König präsentirte ihnen seinen neugebornen Prinzen, mit dem die Königin eben auf dem Schlosse Caenarten, in der Provinz Wallis, niedergekommen war. Das Volk leistete augenblicklich den Eid der Treue. — Und Churprinz von Hanover nennen sie sich seit dem Jahre 1714, darin der Churfürst von Hanover, Georg Ludwig, König von Großbritannien und Irland; unter dem Nahmen, Georg der Erste, geworden ist.